

Hochrheinrudertreff Säckingen, Sonntag, 17.10.201

17.10.2021 22:16 von RC UNDINE

Nach einem Jahr „Coronapause“ fand wieder der zwischenzeitlich schon traditionelle Hochrheinrudertreff im Ruderclub Bad Säckingen statt.

Ein sensationell gut organisiertes und wahrlich gelungenes Ruderevent zum Ausklang der Saison. Das bestätigten jedenfalls 62 Teilnehmer aus der aus Baden Württemberg und der Schweiz, die bei herrlicher Fernsicht und einem wunderbar sonnigen Herbstwetter eine traumhafte Ruderausfahrt über rund 28 Streckenkilometer bei milden Temperaturen genießen konnten.

Mit einem mondänen Frühstücksbüffet wurden die Teilnehmer bereits ab 9 Uhr von den vielen fleißigen und motivierten Mitgliedern des Ruderclubs Bad Säckingen verwöhnt. Jedermann konnte sich nach Herzenslust bedienen und sich auch mit einer Vesper und Getränken für die Ausfahrt rüsten. Nach kurzer Begrüssung durch den Vorstand Frank Tilmann ging es dann etwa ab 11 Uhr mit den hauseigenen Booten und einer perfekt organisierten Zuteilung sowie mit Unterstützung vieler fleißiger Hände durch den Club direkt auf den Rhein. Vom Steg aus nach kurzer Schleife über das Kraftwerk Bad Säckingen rheinabwärts zum Kraftwerk Riburg. Von dort ging es dann wieder rheinaufwärts zum wohlverdienten Zwischenhalt beim Kanuclub Schwörstadt. Hier konnte nicht nur viel Sonne sondern auch allerlei Getränke und Erholung getankt werden. Boote raus, Boote rein... - alles kein Problem dank der ganz tollen Unterstützung der Bad Säckinger. Nach der etwa einstündigen Pause ging es dann noch rund 9 km zurück zum Bootshaus des Ruderclubs Bad Säckingen.

Wer nun gedacht hat „Das war?s“, der hat sich gehörig getäuscht. Fast wie von selbst verschwanden die Boote samt Skulls vom Steg in die Garagen. Die Geisterhände der Bad Säckinger Clubmitglieder machten es möglich. Nun Duschkmöglichkeit und ab zu Kaffee, Tee, Sekt, Bier, Saft, Kürbissuppe und Kuchen aller Art. Gesamtpaket pro Person 30.-€!

Eine unvergesslich tolle Ausfahrt.

Text und Photos: Thomas Kimmerl



